

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

MENCIONES AL TITULAR

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	¡Cámara, hay patrullas!	En el patrullaje y la videovigilancia está la oportunidad de fortalecer la conexión entre instituciones y ciudadanía. Cuando patrullas y cámaras convergen en una noción de seguridad con rostro humano, respeto a los derechos humanos y claridad de objetivos, construyen confianza territorial y certidumbre sobre la capacidad disuasiva y de respuesta ante emergencias o incidencias delictivas. En la ciudad hay 83 mil 414 equipos y, anunció Brugada, vienen otros 40 mil "ojos para vigilar". En la capital se despliegan, como mencionó el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, en el banderazo a los nuevos vehículos policiales, "herramientas para estrechar vínculos".

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Artículo Everardo Moreno Cruz	Ella y él tuvieron sus razones	El expresidente AMLO también tenía sus razones. Con Clara, como jefa de Gobierno, seguiría la política destructora de instituciones, paz y seguridad ciudadana, de "abrazos no balazos" Lo afirmado se sustenta en el comportamiento ilegal, sí, ilegal de la jefa de Gobierno de mi ciudad, al permitir los actos vandálicos de quienes dicen estar protestando contra la gentrificación. La jefa de Gobierno pretendió justificar su conducta: presuntamente delictiva diciendo que por autonomía universitaria no se había intervenido. Afirmó con vehemencia: "nunca entrará la fuerza pública UNAM". Falso de toda falsedad, argumento sin ningún sustento. La autonomía no es extraterritorialidad.
EXCÉLSIOR	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Y hablando de alcaldías, la que se vuelve a llevar las palmas en seguridad es Benito Juárez, donde el reforzamiento del programa Blindar, ordenado por Luis Mendoza, tiene confiados a los vecinos. Esto es importante, sobre todo en los momentos en que el país -y la ciudad no es la excepción- vive en un estado de violencia.

CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Búsqueda de Ana Amelí	Las autoridades capitalinas informaron que desplegaron el más grande operativo para encontrar a la joven Ana Amelí, lo conforman cientos de policías, drones y hasta perros de búsqueda de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. La joven se perdió hace 12 días en la zona del Pico del Águila. Sin embargo, hasta el momento no se tiene el menor indicio sobre su paradero, motivo por el que los padres de la joven, así como de las diversas organizaciones que están participando en la búsqueda, demandan la incorporación de las secretarías de la Defensa Nacional y de Marina.
DIARIO IMAGEN	Clase Política Miguel Ángel Rivera	Informes de avance contra la delincuencia no convencen al "pueblo bueno y sabio"	La ENSU indaga la percepción de la población de 18 años y más respecto a las labores de prevención y combate a la delincuencia de diversas autoridades de seguridad pública. En junio de 2025, para la Marina, 87.5 por ciento atribuyó un desempeño muy o algo efectivo, mientras que la Fuerza Aérea Mexicana alcanzó 84 por ciento y el Ejército, 83.1 por ciento. Con menores porcentajes en la percepción de un desempeño muy o algo efectivo figuraron la Guardia Nacional con 72.5 por ciento, la policía estatal con 52.4 por ciento y la policía preventiva municipal con 46.4 por ciento.
EL GRÁFICO	Binoculares	Azote	Con todo y que las autoridades de la capital del país aseguran que hay una baja generalizada en el número de delitos cometidos, 15 de las 16 alcaldías están por encima de la media nacional donde un integrante de los hogares ha sido víctima de robo, extorsión y/o fraude, en el primer semestre de 2025.
REFORMA	Circuito Interior	Tercera marcha de la gentrificación	La tercera marcha contra la gentrificación saldrá el sábado del Hemiciclo a Juárez y llegará a la Embajada de Estados Unidos. El mismo Gobierno de la CDMX considera que la ruta es en sí una provocación. Cuentan que a la representación estadounidense ya se le hizo saber que no sólo habrá resguardo policial, sino que también tendrán disposición para intervenir cuando sea necesario y evitar que el llamado bloque negro haga de las suyas.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Brugada y Rojo de la Vega, juntas en evento público	Tras la serie de declaraciones que han cruzado por el retiro de las estatuas de Fidel Castro y Ernesto Che Guevara del Jardín Tabacalera, durante la entrega de 3 mil 500 patrullas, la jefa de Gobierno, Clara Brugada (Morena), y la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega (PAN-PRI-PRD), estuvieron en el templete. No estaban solas, sino con más ediles y Alessandra Rojo de la Vega institucional. Nos dicen que lo cortés no quita lo valiente, y ambas asumieron la responsabilidad del cargo que representan.
REPORTE ÍNDIGO	La Conversación en las redes sociales	El Post	La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, informó que se entregaron 3 mil 500 nuevas patrullas, cumpliendo uno de los grandes compromisos

		que asumió al inicio de su gobierno, para fortalecer a la policía y consolidar una ciudad de paz y justicia.
--	--	---

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Operativo vivo	Las autoridades de seguridad del Estado de México, confirmaron que continuarán las investigaciones derivadas del Operativo Liberación , el cual ya tuvo resultados palpables con la información que dio a conocer el Gabinete de Seguridad federal.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Explicaciones	Hoy se cumple un año de que el narcotraficante Ismael El Mayo Zambada fue extraído de Sinaloa y entregado a autoridades estadounidenses mediante un engaño montado por los Chapitos, los hijos de su compadre Joaquín Guzmán Loera.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	El Mayo: la caída que cambió todo	Esa detención rompió las relaciones ya deterioradas entre Los Chapitos y los sucesores de El Mayo , está reconfigurando el crimen organizado, exhibió las relaciones de complicidad con funcionarios.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Aun año, ¿en dónde estamos parados?	Hoy se cumple un año de que fueron capturados Ismael El Mayo Zambada y su ahijado , Joaquín Guzmán López. Pero no es sólo una efeméride.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Cannabis	PRODESALUD, Canna Edu y expertos del HG MEL presentaron una encuesta sobre el consumo de cannabis que busca recopilar datos técnicos y experiencias reales.
MILENIO	Trascendió	Bastón de mando	Que vaya que será un día pesado el próximo primero de septiembre para los ministros electos, pues cuentan que Hugo Aguilar Ortiz, próximo presidente de la Corte, propuso todo un ritual que arranca con la entrega de bastón de mando.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Sebastián a Fonatur	El joven sociólogo Sebastián Ramírez , que fue presidente de Morena en la CDMX y que era subsecretario de Turismo, fue nombrado nuevo director del Fondo Nacional de Turismo, Fonatur.

Síntesis informativa

25 de julio de 2025

EL UNIVERSAL	Bajo reserva	La mancuerna de Harfuch con la Marina	La mancuerna del secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, con el secretario de Marina, Raymundo Morales, ha funcionado para dar golpes importantes a la delincuencia organizada ; el más reciente de ellos la detención del segundo al mando de "La Barredora", Ulises Pinto
EL FINANCIERO	Confidencial	Nuevo ataque contra Claudio X.	El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, salió ayer en nueva defensa de su esposa , la diputada Diana Karina Barreras, y sostuvo que no hubo ni hay censura en contra de la ciudadana Karla Estrella.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Visita oficial	Inició el canciller del Vaticano, arzobispo Paul Richard Gallagher, una visita oficial a México, que se extenderá hasta el próximo martes.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Revés	Por mayoría de votos, el TEPJF, a cargo de Mónica Soto, frenó la purga tricolor y revocó, sin vueltas, la expulsión de Enrique Ochoa Reza del PRI.
LA JORNADA	Editorial	Gaza: hambruna deliberada	El presidente Emmanuel Macron anunció que Francia reconocerá a Palestina como un Estado , decisión que se formalizará en la Asamblea General de Naciones Unidas en septiembre.
24 HORAS	La divisa del poder	El país tiene miedo, pese a golpes espectaculares	Pese a los golpes espectaculares en contra de huachicoleros y productores de droga, la percepción de inseguridad en el país sigue siendo muy alta.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Desinterés y signos ominosos para el Mundial	Nada se compara a eventos similares anteriores. El ánimo popular para los Juegos Olímpicos de 1968 y los campeonatos mundiales de 1970 y 1986 era de fiesta y se esperaban con ansia,
MILENIO	El asalto a la razón	Fidel, Che, Claudia, Clara y Sheridan	El jocoso retiro de las efigies de Fidel Castro y Che Guevara en la alcaldía Cuauhtémoc llegó antier a Palacio Nacional, donde Claudia Sheinbaum y Clara Brugada insistieron en que se violaron las normas.
EXCÉLSIOR	365 DÍAS Ciro Gómez Leyva	Palabra de Graciela	"Vamos a hacer las mediciones de la pobreza con la misma metodología que lo hacía el Coneval , no puede ser de otra manera", asegura la presidenta del Inegi, Graciela Márquez. Le recalco a quien fuera secretaria de Economía en el arranque del gobierno de López Obrador si habla de la metodología completa
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Delfina no decepciona	La gobernadora del estado de México, Delfina Gómez, no es una decepción. Su desempeño al frente de esa complicada entidad ha sido congruente con su historial político.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Las roncacas. Un homenaje	Leo a Alfonso Reyes con deleite inédito. Es el Reyes de Cartones de Madrid(1914- 1917), un Reyes de 25 años, exiliado , pobre, persiguiendo la chuleta en Madrid, deslumbrado por Madrid, deslumbrante en su mirada sobre Madrid.
MILENIO	Duda razonable	Las consecuencias	Por primera vez desde que tomó posesión en este segundo turno, Donald Trump está en problemas políticos.

EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Ni la maestra.	La vida de Irma Hernández Cruz, maestra jubilada de 62 años taxista en Álamo Temapache, Veracruz, terminó de la forma más dolorosa e indignante: fue secuestrada el 18 de julio de 2025 por miembros de un grupo criminal, obligada a grabar un video en el que, arrodillada rodeada de hombres armados, exhortaba a sus compañeros taxistas
EXCÉLSIOR	Arsenal	Los puros de Morena VS. Adán	Al interior de Morena, los puros, con Jesús Ramírez Cuevas a la cabeza, alimentan la guerra interna en contra de Adán Augusto López, nos dice una fuente de ese partido.
LA JORNADA	Dinero	Divide opiniones la gentrificación	Gentrificación: ¿Deben cerrarse las puertas a los extranjeros? Es el tema del sondeo de opinión en redes sociales de esta semana. Los resultados aparecen en la gráfica.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	El ISSSTE tan lejos de Dinamarca	Derechohabientes del ISSSTE , creado por los neoliberales, como saben y viven a diario con la '4T', están peor que nunca ; pero eso sí, les siguen descontando sus cuotas puntualmente.
EL UNIVERSAL	Gran angular Raúl Rodríguez Cortés	¿Adán fuera del edén?	Adán Augusto López Hernández dejó de ser funcional para el gobierno de la cuarta transformación y se ha convertido para Claudia Sheinbaum y Morena un pesado fardo, un cadáver político insepulto por el escándalo que lo involucra presuntamente con la delincuencia organizada en su natal Tabasco.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Ignorantes, perversos 0 ambos	En la década de los treinta, el país vivía un fenómeno de gentrificación, dirían ahora, un disparo en el crecimiento de la población y un proceso de migración del campo a las ciudades. La más buscada, la capital del país, que era un imán.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Quebraduras en Tijuana	Han pasado dos semanas del escándalo que propició la renuncia de Erik el Terrible Morales a la secretaria del Bienestar del gobierno morenista de Tijuana, Baja California. El alcalde, Ismael Burgueño, lo despidió tras de que una empleada del ayuntamiento acudiera a la fiscalía estatal, para denunciarlo, como agresor sexual.
LA RAZÓN	Rozones	Rosa Icela en la Nunciatura	Relevante, nos comentan, la visita que hizo ayer la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, a la Nunciatura Apostólica.
LA RAZÓN	Templo Mayor F. Bartolomé	Extorsión	No, no es normal lo que se está viendo y viviendo todos los días en Veracruz, Estado de México o Sinaloa, sólo por mencionar algunos de los episodios más recientes de violencia criminal.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	México peligra	La política ha degradado la justicia: en México ya no manda la ley, sino el capricho del poder.
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	Bergoglio, el Papa del fin del mundo	Javier Cercas fue al final del mundo, a Mongolia, para hacerle una pregunta al papa Francisco: ¿la madre del



			escritor se encontraría con quien fue su marido, y padre del escritor, después de la muerte?
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Censura sin disfraz	Las acusaciones de violencia política de género se usan cada vez más para acallar trabajos periodísticos sobre corrupción.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC